

Un autre journal sacré nous est né: *La famille chrétienne* manufacturée dans le comté de Labelle. *La Vérité* qui n'est jamais en retard lui a servi la semaine dernière un accusé de réception à la John L. Sullivan.

Ça ne rate jamais... M. Tardivel s'est plaint amèrement d'être boycotté et voilà que de toutes parts lui arrivent des consolations monnayées. Notre confrère a bien raison de dire que la province de Québec vaut le Yukon pour les gens... d'énergie.

CE QU'IL Y A DE BON

L'emploi du BAUME RHUMAL pour guérir la bronchite est facile, agréable et toujours efficace. 58

Le *Mail and Empire*, de Toronto, grâce à des arrangements à la fois ingénieux et coûteux s'est assuré pour le temps de la guerre hispano-américaine un service égal à celui du *Times*, de Londres, et du *Herald*, de New-York. Voilà, certes, une éclatante preuve de l'esprit d'entreprise, déjà si bien coté, du grand journal torontoien.

L'éternelle évolution: notre intime ami Tardivel est devenu collaborateur au *Soleil*, ex-journal condamné. Nous voyons poindre à l'horizon l'an qui verra le directeur de la *L'Érité* commenter dans le *Réveil* la lubrifique vie de Ste-Eudoce, laquelle a su damer le pion à Suzanne, la biblique évaporée.

Encore un bon caucus à Ottawa serait de saison, car à part un tout petit peu de poudre aux yeux durant la semaine qui a suivi l'autre rien n'a été fait de radical dans l'économie interne du parti. Ne laissons pas venir la vacance parlementaire sans autres redressements sérieux. Le ministère veut gagner du temps; que les vrais libéraux gagnent quelque chose eux aussi.

C'EST L'AVIS DE CHACUN

Le BAUME RHUMAL est le remède populaire pour guérir la toux, le rhume, la coqueluche, la grippe et les affections pulmonaires. 25c partout.

Pauvre M. Chapais! Le "Centre" veut l'avoir; la "Droite" le demande à trombone et à bombardon. Et comme le fait remarquer l'Égalité:

De quel côté va se jeter M. Chapais? Quelle horrible situation! Il est sûr que s'il accorde son cœur à l'un, l'autre s'empressera de demander sa tête...

M. Célestin Domblon, député belge, s'étant trouvé seul, dans une séance de comité, où il s'agissait d'examiner un projet de loi, après avoir attendu longtemps, a rédigé le procès verbal suivant:

"Le seul membre présent, après avoir déploqué l'absence de ses vingt-cinq collègues se nomme président, secrétaire et rapporteur et déclare adopter le projet de loi.

— couplet inédit de la *Marseillaise* du club Letellier :

Quoi, ces gueux, armées faméliques,
Feraient la loi dans nos foyers!
Quoi, des muscadins politiques
Nous écraseraient sous leurs pieds!
Aux armes, libéraux! Formez vos bataillons,
Marchons, le sang des Tarte
Bleuira nos sillons!

Il paraît maintenant que ce sont les insurgés cubains qui ont massacré les... insurgés cubains La *L'Érité* nous l'apprend:

Le prétexte de cette guerre qu'on va déclarer est la désolation de Cuba et les souffrances des *reconcentrados*. Or la désolation, la ruine de l'île est due aux insurgés qui ne se sont jamais battus comme des soldats, mais qui se sont appliqués à brûler et à détruire, comme de simples bandits.

RIGOLE.

C'EST DIFFICILE A CROIRE

Qu'on néglige un rhume qui peut dégénérer en consomption quand une bouteille de BAUME RHUMAL peut le guérir.

VALEUR INNAPPRÉCIABLE

Le soulagement produit par le BAUME RHUMAL vaut mille fois plus que le prix qu'il coûte.